

(english follow)

RÉSUMÉ DU POSTE :

Nous recherchons un(e) **Directeur(trice) en Santé et Sécurité** pour garantir la mise en œuvre, le respect et l'amélioration continue des normes de santé et de sécurité sur tous nos chantiers au Québec, au Canada et aux États-Unis. Ce rôle stratégique exige une expertise approfondie des lois et règlements en vigueur et une capacité à diriger des équipes multidisciplinaires.

RESPONSABILITÉS PRINCIPALES :

- **Gestion des normes et des lois** : Maintenir une connaissance approfondie des réglementations en santé et sécurité au travail au Québec, Canada et États-Unis; Développer et mettre en œuvre des politiques et procédures conformes aux exigences légales et aux meilleures pratiques; Identifier les risques sur les chantiers et concevoir des plans de prévention adaptés.
- **Prévention et gestion des opérations** : Développer, planifier et coordonner des processus pour assurer la conformité des opérations, équipements et infrastructures aux exigences légales et normative; Identifier, analyser et maîtriser les risques d'accidents et de non-conformité; Établir et superviser des plans d'action correctifs ou préventifs; Superviser les comités de santé et sécurité au travail.
- **Supervision des opérations de santé, sécurité** : Diriger, former et encadrer une équipe d'intervenants en santé, sécurité; Assurer une présence régulière sur les chantiers pour superviser et sensibiliser les employés; Effectuer des audits de conformité, des inspections et des enquêtes en cas d'incidents.
- **Formation et sensibilisation** : Concevoir et offrir des formations en santé, sécurité pour les employés et sous-traitants; Promouvoir une culture proactive de santé et sécurité au sein de l'organisation.
- **Gestion des incidents** : Documenter, analyser les incidents et mettre en place des mesures préventives; Collaborer avec les autorités compétentes et les assureurs si nécessaire.
- **Rapports et suivi** : Produire des rapports réguliers sur la performance en santé et sécurité; Recommander des actions d'amélioration aux différentes parties prenantes; Assurer la mise à jour des programmes de prévention.
- **Collaboration et leadership** : Conseiller les gestionnaires et directions sur les priorités SST; Mettre en œuvre des moyens de communication pour renforcer l'engagement en matière de prévention; Travailler étroitement avec tous les départements (RH, Opération, etc).

PROFIL RECHERCHÉ :

- ✓ Diplôme universitaire en santé, sécurité au travail, génie, ou domaine connexe.
- ✓ Certifications requises : ASP Construction (Québec), OSHA (États-Unis), CRSP ou équivalent.
- ✓ Minimum 8 à 10 ans d'expérience en santé et sécurité, idéalement dans les secteurs industriels ou génie civil.
- ✓ Expérience dans la gestion d'équipes sur des projets multi-sites.
- ✓ Solide connaissance des normes CNESTT, OSHA et autres réglementations applicables.
- ✓ Leadership et capacité à motiver une équipe multidisciplinaire.
- ✓ Excellentes compétences en communication, organisation et résolution de problèmes.
- ✓ Disponibilité pour des déplacements fréquents sur le territoire couvert (Québec, Canada, et États-Unis)

CONDITIONS DE TRAVAIL

Lieu de travail : Mixte, bureau à Boisbriand et télétravail, avec déplacements fréquents sur les chantiers.
Salaire compétitif : À discuter selon l'expérience.

Date limite pour postuler : **7 janvier 2025**. (Envoyez votre CV à david@peintresbsr.com)
Date de début d'emploi : **Dès que possible**

JOB SUMMARY:

We are looking for a **Health and Safety Manager** to ensure the implementation, compliance, and continuous improvement of health and safety standards across all our worksites in Quebec, Canada, and the United States. This strategic role requires deep expertise in relevant laws and regulations and the ability to lead multidisciplinary teams.

MAIN RESPONSIBILITIES:

- **Management of Standards and Laws:** Maintain in-depth knowledge of health and safety regulations in Quebec, Canada, and the United States; Develop and implement policies and procedures in compliance with legal requirements and best practices; Identify risks on worksites and develop tailored prevention plans.
- **Prevention and Operations Management:** Develop, plan, and coordinate processes to ensure compliance of operations, equipment, and infrastructure with legal and normative requirements; Identify, analyze, and control accident and non-compliance risks; Establish and oversee corrective or preventive action plans; Supervise health and safety committees on worksites.
- **Health and Safety Operations Supervision:** Lead, train, and supervise a team of health and safety specialists; Ensure regular presence on worksites to supervise and educate employees; Perform compliance audits, inspections, and investigations in case of incidents.
- **Training and Awareness:** Design and deliver health and safety training for employees and subcontractors; Promote a proactive health and safety culture within the organization.
- **Incident Management:** Document and analyze incidents and implement preventive measures; Collaborate with relevant authorities and insurers as necessary.
- **Reporting and Monitoring:** Produce regular reports on health and safety performance; Recommend improvement actions to stakeholders; Ensure the update of prevention programs.
- **Collaboration and Leadership:** Advise management on health and safety priorities; Implement communication strategies to reinforce engagement in prevention; Collaborate closely with all departments (HR, Operations, etc.).

DESIRED PROFILE:

- ✓ University degree in Occupational Health and Safety, Engineering, or a related field.
- ✓ Required Certifications: ASP Construction (Quebec), OSHA (USA), CRSP or equivalent.
- ✓ 8 to 10 years of experience in health and safety, ideally in industrial sectors or civil engineering.
- ✓ Experience managing teams on multi-site projects.
- ✓ In-depth knowledge of CNESST, OSHA, and other applicable regulations.
- ✓ Leadership and ability to motivate a multidisciplinary team.
- ✓ Excellent communication, organizational, and problem-solving skills.
- ✓ Frequent travel required across Quebec, Canada, and the United States.

WORK CONDITIONS:

Workplace: Hybrid, office in Boisbriand and remote work, with frequent travel to worksites.
Competitive Salary: To be discussed based on experience.

Application deadline: **January 7, 2025** (Send your resume to david@peintresbsr.com)
Start date: **ASAP**